

L'engagement des sapeurs-pompiers du Vaucluse

Publié le 13 février 2020

Le Préfet de Vaucluse Bertrand Gaume et Maurice Chabert, Président du Conseil Départemental de Vaucluse, ont tenu à saluer conjointement l'engagement sans faille des sapeurs-pompiers du département, "des héros du quotidien à qui il faut simplement savoir dire merci".

Sous la direction de Jean-Claude Sammut, Directeur du SDIS 84, ces 70 officiers, sous-officiers, caporaux, sapeurs-pompiers, membres du service santé et les 2 chiens "Like" et "Isaac" ont apporté leur soutien sur de nombreuses opérations nationales et internationales.

"Vous êtes à nos côtés sur tous les fronts dans le Var, l'Ardèche, les Alpes-de-Haute-Provence ou même en Albanie. Entre le 22 novembre et le 2 décembre 2019, la nature s'est déchaînée et le temps s'est révolté, heureusement notre modèle de sécurité civile à la française résiste à tout grâce à ses équipes spécialisées que vous représentez aujourd'hui. Hier encore, 36 sapeurs-pompiers du Vaucluse sont partis prêter main forte à leurs collègues en Corse pour lutter contre 4000 hectares de forêt en feu. Vous êtes les sauveteurs du monde, félicitations à vous tous !" a déclaré Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09